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審議会等の会議結果報告書 

  【担当課】水道課 

会 議 の 名 称 令和 4年度第 1回茅野市上水道運営審議会 

開 催 日 時 令和 4年 11 月 22 日（火）  15 時 00 分～15 時 40 分 

開 催 場 所 市役所 議会棟大会議室 

出 席 者 

※出席委員等：牛山会長、宮下副会長、大久保委員、小川委員、北澤委員、

菅沼委員、中島委員、百瀬委員、両角委員、矢嶋委員、柳沢委員、山崎委

員 

※市側出席者：今井市長、岩崎都市建設部長、平沢水道課長、上条営業係

長、藤森給水維持係長、小平給水維持係水道技術担当、宮下上水道整備係

長、堀内庶務経営係主査 

欠 席 者 伊藤委員、岡森委員、荻原委員、宮坂委員、矢崎委員 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数     1 人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

今井市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員 

 

○議事 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ 

３ 報告事項 

（１）令和 3年度茅野市水道事業経営状況について 

４ その他 

５ 閉 会 

 

○議事録 

1 開 会 

 ただいまから、令和 4年度第 1回茅野市上水道運営審議会を開催します。 

 

2 市長あいさつ 

 皆さんこんにちは。大変お忙しい中、茅野市上水道運営審議会へお集ま

りいただきまして、誠にありがとうございます。 

 さて、本日の審議会は令和3年度の水道事業の経営状況報告が主になりま

す。全国的にも水道施設、管路の老朽化が非常に進んでいる中、茅野市で

は今、計画的に更新、耐震に取り組んでいるところです。時代の流れにも

対応しながら、将来を見据えた健全な事業運営を考えていきたいと考えて

おります。 

 本日は経営状況をご確認いただいて、皆様からご意見をいただければと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

（市長退席） 

 

3 自己紹介 

・・・職員が自己紹介・・・ 
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牛山会長 

 

 

 

 

 

 

牛山会長 

 

事務局 

 

 

牛山会長 

 

矢嶋委員 

 

 

事務局 

 

 

 

牛山会長 

 

事務局 

 

 

北澤委員 

 

 

事務局 

 

 

宮下副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

牛山会長 

 

 

 

大久保委員 

 

 審議会を始める前に、審議会の公開・非公開についてみなさんにお諮り

いたします。審議会は公開としてよろしいでしょうか。 

・・・了承・・・ 

 それでは審議会は公開といたします。傍聴希望者がいれば入場をお願い

します。 

 

4 報告事項 

（1）令和 3年度茅野市水道事業経営状況について 

 報告事項につきまして、事務局からお願いします。 

（資料に基づき、令和 3 年度茅野市水道事業経営状況について、概況、工

事、業務、決算の推移等について説明。） 

 

 この報告事項について、何かご意見・ご質問があればお願いします。 

 

不納欠損及び未収金の状況についてお伺いします。 

未収金の過年度分は将来的には不納欠損に入ってくるのではないかと考

えますが、どのような状況かをご教授いただけたらと思います。 

過年度分の未収金が約７，３００万円ありますが、コロナの状況等もあ

り分納ですとか、相手の方の状況を踏まえながら不納欠損にはならないよ

う回収を進めておりますので、ご理解いただけたらと思います。 

 

不納欠損になる場合には条件があると思いますが、その説明をお願いし

ます。 

 基本的には財産がないですとか、破産してしまった場合には不納欠損に

なります。 

 

事業費用に関する事項で、除却に関する費用が増えていると思いますが、

償却済の資産と老朽化で除却している部分なのか説明をお願いします。 

 

 基本的な考えかたとして、他の工事に伴い布設替工事になる場合に耐用

年数前の水道管等の償却残の数字になります。 

 

 8 ページの（3）のウで、職員給与費という言葉がよく出てきますが、 

説明をお願いします。 

  

税務署へ消費税申告の際に決算書の提出を求められますので、少しわか

りにくいですがこのような詳細を記載しています。 

 

5 その他 

 それでは、その他ですが事務局から何かあればお願いします。 

（事務局は特になし） 

委員の皆様から何かございますか。 

 

これからの非常事態に備えたストックはどのようになっているのかお伺

いしたいと思います。 
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事務局 

 

 

牛山会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 災害関係の機材等々に関しましては、リース契約を結んでいるので優先

的に調達できるようになっています。 

 

他に意見・質問はありますか。 

（特になし） 

それでは慎重なご審議ありがとうございました。以上をもちまして議事

を終了いたします。 

 

6 閉会 

以上で閉会とさせていただきます。ありがとうございました。 

※会議資料等についてのお問合せは、水道課庶務経営係までお願いします。 


